

Nachts im Baumarkt: Handschelle oder "Beißzange"?

Die Wahl zwischen Polizeihunden und Polizisten - da musste der Baumarkt-Einbrecher nicht lange überlegen

Freitag 8. Februar 2019 - **Brakel (wbn)**. **Der Einbrecher in einem Baumarkt konnte sich wohl entscheiden von wem er sich festnehmen lassen will.**

Es war die Wahl zwischen zwei Polizeihunden und zahlreichen zweibeinigen Polizisten. Da hat er sich lieber den Polizeibeamten gestellt. Das ist mit weniger Aua verbunden. Statt einem befürchteten Knack an den Gliedmaßen nur ein Klick (der Handschellen).

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Brakel: „Ein 22-jähriger Mann aus Brakel hat am Donnerstag, 07.02.2019, gegen 22:00 Uhr, versucht über den rückwärtigen Außenbereich in einen Markt für Heimwerker einzubrechen. Hierbei löste er die Alarmanlage aus. Durch die alarmierte Polizei konnte das Gelände schnell umstellt werden. Kurz bevor die ebenfalls hinzugerufenen Polizeidiensthunde für die Durchsuchung des Geländes und des Baumarktes eingesetzt wurden, stellte sich der Einbrecher und ließ sich von den Polizeibeamten festnehmen.“